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3^'SION OEDIiARIA FEIMiHRA CONVOCAlOEIA jGER̂ SJrCríDI^̂ rUlj: Ai. DIA 
DI AGOSTO DI 1946.

Sn la Oiudad ds Palrna de UnllCfroa, Capital de la provino ia de Bo

leares, siendo la hora doee y treinta minutos del dia diete de agos

to de mil novecientos cuarenta y se is ,  me constituyo ai el Salón de-  

Sesiones de esta Casa Consistorial con el Sr.AlG'-^ Ide Don Juan Coll—  

Puster, al objeto de celebrar sesión ordinaria en pr i .era convocato

ria y habiendo transcurrido ,quince minutos sin que haya námero su f i 

ciente de señores vocales para poder celebrarla, habiendo presentado 

excus n legal los que han dejado de as is t ir ,  procede reunirse de nu^ 

vo, en segunda, e l  próximo viernes dia nueV's de los corrientes a la -  

misma hora.
A i
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ORDIt^̂ Â IA Eb^SBGlJim OONVOCATOElJ 

AGOSTO jJl 1946,

DI secretario,

(EESPONDID. TS AL DIA 9 DD-

3n la Ciudad de Palma de ISal loroa, Capital de la provino ia de Ba

leares, siendo la hora doce y treinta, del dia nueve de agosto de_ mil 

novecientos cuarenta y se is ,  se r cune en el Jalón Ce Esta CaSa Con—  

s is to r ia l ,  bajo la presiáenc ia del Jr,AlGa Ide Don Juan co l l  Puster , -  

la Comistón ^estova Municipal aon asistencia de los Jres, Tenientes-  

de Alcalde y Gestores Don Joaquín F. de Puigdorfila, Don Felipe Fus-  

ter Eossiñol, Don Miguel Nadal P^nt, Don Jat'Ae Eotger Nadal, Don Jo

sé Casasnovas, Don Gabriel Cañellas Cañellas, Don José Crlandis Me—  

l in , Lon*peáro ^ervera Boca, Don Antonia Fortuny Moragues, Don Vale

riano Herrero Gár^éa.j Don Onofre jorda Jaume, Don Luis Fabregas cu—  

xard, Don Jalvador Beltran Font, Do-i- Francisao Bar'^celó M rqués, Don- 

Antonio Boca. Cabanellas, Don Guillermo Aloy Jalom, Don Miguel iLSpa 

ses Verdera, Don Jaime Bus^uets interventor de Fondos, y asistidos—  

de mi, el  infrascrito Jecretario , al objeto de celebrar sesión ordina 

ria en segunda convocatoria y siendo las doce y oúncuenta y cinco 

minutos, e l  Jr,APcsidente declara abierta la sesión dándose seguida^ 

mente lectura, al neta de anterior jLe se  Oi^rueba por unanimidad,-
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se aprueban oaentns.

jeguidamante son aprobadas las ‘Siguientes ouentas 

perteneo:antes n diversas aomisiones da la Gesto--

ra,
CO..IJION Di¿ ENS^i:JlStüna auanta de Jmn Ginard, svr.^ini^tro bordillo  

80a'?S p ts j 'o t ra  d i misnío por piedra mnabnondo 3on Gotoner 4.600 pts.  

DdjOSTrmiÁ:suplidos por- valor de l .C 4 5 ' l l  pts. odyas partidas son 

57'2C;1?0'3C;169 '^Oj 1CC;1?9'1s j2S'96j 13'SC; ' 89 'ICJ134'ICJ 9/2C ;2^ -0 ;

?5'sC pts, * .
3  ̂ jeguidnmente se ecnoeden varios ^.sriisos p a ra -----

__obras particulares en la Gona de Ensanche, según"

una relación presentada por la oomisió. de Ensmche, ^ue c0 '.ia?^za por -

el solicitado por Doña Francisca Alca p-ra construir piso &i vivienda-

sita en 0̂ 2̂ ’uño 8ans^ y termina por el solicitado  vor D¿n Jayetano 3am-

pol, para repara'r  asotes en casa 34 da la Q-^lle da A*^*Ja.lvaáor.

4 , .4oto continuo se acuerda conceder el permisos pa
se conceden permisis .
instalación motores, ra instalación la motores, según una relación pr^  

sentada por la misma Oomíoíón, ¿ize comienzo, por el interesado por Don- 

pedro Juan ^f^s-tras, ' pñnaderóa,JUan Bausa, para instalar unmotor de ^ / ‘x 

r .p .  y termina por e l ,so l ic itado  por Don Francisco Frau Juan, oar inte 

ría sita en Jerónimo possel ló  75 para instalar un lotor de 1 H^P.

5 . Seguidamente y a propuesta de la comisión del -  
Se aprueba liquidación
p^vimont'^’G i 'ñ  calle  lJp_ Ensanche,se acuerda 1'  ̂ aprobaoio .■ ue la l iqui  — 
rie  Gi r i  • — ----------- _ ——

dación de las obras da pavimentación e la on—  

l i e  de Enrié JurÍQ, r s ^ l iz 'd a s  _'0 r el contratista Don Bartolomé Banón- 

Jaume, n destajo, cuya cantidad se eleva a 11.542's7 pts. ^ue se aa 

tisfaran con cargo al Capítulo X I  art^ 3 Partida 3o.

6. Seguidamente y teniendo en cuenta las nlegacio_ 
se acuerda confección-
rey istro municipal de -  nes de 1" Comisión de Arb itr ios  se acuerda la— 
veiiiculos,---------------------

siguiente:



»La formación de un -i^egijtro ISuniüipal de vehículos con sujeción a

las normas siguientes.=aonf^eouión simultanea del Registro de Yehíau 

los y de lastarjetas o carnets^ oorrespcondi entes a los mismos, con-  

arreglo a los modelos ^ue se adjuntan, a medida ^ue por los- intere

sados se formulen las declaraciones y se satisfagann los a rb it r io s -  

correspondientes, entregándoseles la placa de reg is tro , ^ue deherd- 

preointarse al vehículo por Agentes del municipio, Juntamente con -  

el t í tu lo  o carnet.==^n años sucesivos - ûe de acuerdo con los áatos- 

en el Registro y conforme a lo dispuesto en el artsí 235 del ^ecreto  

de 25 de enero d e l  corriente año, se realice la cobranza a domioi —  

l i o ,  expidiéndoseles placas de reg istro, ^nucamente a los vehículos 

de nueva construcción o a los no registrados m ter  i ármente»»

Se acuerda urgencia: Acto seguido y no habiendo otros asuntos de __

Que tratar en In Crden del Din., el 3r.Presiente acuerda declarar de 

urgencia, los siguientes:

Seguidamente se aprueba e l  sigiuiente dictamen:
Se estima recw'so de
Doña Fr>^nGisoa Arn^l ^ ĵ¿xcmo.Sr.= -̂La Oomisión de Cbras y Reforma Inte 

r io r ,  consecuente con el acuerdo de V . I .  de fecha 2 del actual, ha —  

procedido al estudiomdel recurso de reposición presentado por Doña —  

Francisca Arnal Sagreras contra el acuerdo de SI de mayo último rela

tivo  Q. la regularización de la Plaza de Qorrt y princiíos  de la calle  

Jaime I I  de esta Oiudad.—Vistas las razones alegadas y comprobadas —  

ciertas d í f  ̂ renc ias en el plano, tiene el honor de proponer a V.S. —  

tenga a biea estimar el recurso y que se proceda a un nuevo estu.io  -  

por esta Comisión de Cbras.~Rste es su parecer, V.S. no- obstante oomo- 

siempre resoIvern.-Palma de Ualoraa a 8 de agosto de 1346.~F1 Presi—  

dent^fFuster, rubricad o.

I I .  Acto continuo y teniendo en cuenta la propuesta-
permisos obras pnrt^ *
culnres. ------------------- de la Comisión de Obras, se acuerda conceder oín

cuenta y dos permisos para obras particulares, a otros tontos petioio_ 

narios, según Ih relación que ha presentado y que co mienza por el in

teresado por^Don Juan Pglou, aonstrucció en solar sito  en salle  de la 

Herrería y termina' por el solicitado por Don ¡ligue 1 Valle sp ir ,  repara

ciones y reformas en calle  Calvo Sotslo n^ 19.

_______ :____+ • n ̂  / /

-
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XJJ, Aoto c¡ propuea
'¿oí¿fi Letrado 
lé varios re—  

ourso sobre des Ado .------

>- SII
«í m  > if\i áé%0 ^T^ta: eklas ,

i n f o ° ^ ° ln r i o s  re—  se acuerda pasen al 0£ io i ^ L e t r a d !^ ¡^ r a  in -
_    ̂  ̂ /̂.»5 0.,í/írt   \v / r~ •

forme tres  recursos í n t e r D o n  oe 

hastian aebasa Siutort.Don M i l i o  Caubat Oamioero y Don Antonio CapíI
Monserrot, contra acuerdo de este Ayuntamiento al de jarlos  cesantes---  

en -virtvA de dictamen aprobado de la OomiAdn Especial que entiende 

en lo referente a personal*

jy-, Seguid'^mente se acuerda darse por enterado-
Se entera hurto d e 'f lu ido  , •-. i ^o+ n -r̂-f
e léctr ico  y no tom-^r par- de un o f ic io  del Juzgado 1, de esta Gapi_

te en el sama. * taly dando cuenta de haberse instruido Sum^

rio  por hurto de flu ido eléctrico  a Don Snri ̂ ue Beoasens Ful-lés, y no 

tomar parte en el miaño.

Acto continuo se entera la Gomisidn del fa 
se entera fa l l e c í  U^nto -   ̂ y ^   ̂ ^ ^ 7
preferente G. '̂^rdin noc -  llecimiento del que fué Pref  erante. de la —
turno Don Bernardina'Ba- ,
mos- Panlagua, ------------------ Seccidn Nocturna de la G\xardia ilunioi^pal y

se acuerda conste en oota el sentimiento de la Corporación, ^ue se su 

fragüen los  gastes de entierro y fimetal y se entregue a los familia

res las paQas de toca a que tengan- derecho. Dichos acuerdos deberán — 

^ser oomimioados a los mismos»

y j, seguidomenteb se entera la Comisión de un -
Pasa a Hacienda pnra pro_ ,
puesta subvención Vuelta escrito de los organizadores de la /uelta -
Ciclista a M a l l o r c a , ----- , . .j. ^Cicí-ista a Mallorca solicitando de la wŵ rp̂ o

ración una subveno ión para ayudar a sufragar los cuantiosos gastos de 

aquella,

Aoto seguido el Cr,Fuster pr.opone_ un voto de confianza a la Alcaldía. 

Presidente:Be agradece el voto pero deseo sea lo  Corporación la que 

señale la cifra ,

da 1:Entiendo que por tratarse de una prueba,magnífico, con visos de 

internaciona lidaá,rüeg o que se trate la cuestión con cariño y que s e -

\



; deai.ae una cantidad ^ue esté  en consonancia. Hay tener en cv^n-  

tn se ie  d. una categoría internacional y gue i ,  

portes se ua a Hacer eco del alcance de la prueHa.'Yo deseo, como -

de i .  entidad c ic l i s ta  Velo. 3port Balear ^ue se Haga un- 
esfuerzo pnrn opoyn-r esta ^rueba.

0ANELLA3: Para adherirme, como presidente ael Automóvil club, al rué

SO y para gue se sacrifique un poco el régimen de economía-para ver -  

de ayudar a eatd oompetioidn^

presidente :Easta ah-ra he o ido palabras, He de decir que sólamente -  

nie interesa oir  cifrae*

Nadal:3upongo....Hago-un ruego a la Gestora que es el mismos del 3r. 

Gañellas respecto al plan de economía. Por lo ^ue a mi respecta pro

pongo 5.000 pesetas. Ahora, los señores, que se pronuncien 'en un sen 

tido o en el otro^

Jorda-.AfusUndom a lo que he leído en la prensa creo'que con q u i -  

mentas pesetas ya son suficientes,

Fu3ter:Oreo que hay señores que no saben que cantidad hay disponible,  

presidente:j£1 asunto no creo que sea tan urgente que deba,resolverse  

h y misrno. Propongo que pase a la Oomisidn de Hacienda, que conocj -

el estado de la Onja y en la pro'xima sesión que venga la prlopuesta,- 

Asi se acuerda.

V I I ,
Pns^ a la üOfaioión Especia 1. 
de Ensanche un ruego del 3r 
Puigdorfiln sobre el arre—  
glo de V'^rias calles y la—  
propuest'"' de l 'i creación de

solicitado la palabra para intare-

Seguidamente hace uso de la palabra — 

el ’l^eniente de Alcalde, Don jQaquin F,
m

de Puígdorfila, el  cual dice:

teisa del 'Cementerio, en e l -  
lugrr denomin'^do las Cuatro 
Campanas, con la otrr> parta sar que, con la debida urgencia, se—  

proceda al estudio y arreglo de los -  

afirmados y '̂ ĉeras de la calle  de Goethe y ruego que esta prepuesta 

mía pase a la Comisión Especial de Ensanche para que a la mayor bre 

vedad estudie la cuest ión.

Otro ruego que voy a hacer es que se estudie y todoc aunto sea -

pertinente se haga .para ver la posibilidad de la creación un un -----

puente tenoido sobre el cauce 'de lo que denominaiios L'a Hiera, en el 

lugar denominado por ^Las cuatro Crmpanas, de 'la carretera del Cenen

ter io ,  que una esta' carretera con la jtra parte.
Se acuerda que los ruegos pasen a la comisión de Ensanche,
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V I I I . Aot j  oontínuo haoe U30 de la palabra el Sr.IP^
se entera la somisidn
del informe del sr,Fa~ hregae sobre In ouestión susoitada sobre la -  
bregas sobre el pro—
blemn de la leohe y—  leche y se expresa en los términos que a con-  
respuesta del Sr .Rot -
ger y Sr ,A loy , ------------  tínuoo idn se transcriben:

»fjSeñores,-Sn este mismos Saldn, tuve el gusto de manifestar a -  

Vd^» el resultado de la v i s i t a , -¿ue yo doy en llamar informativa, v£ 

sita que efcctud a todas las lecherías e incluso a la jentral de Re

cogida de Leche porque ^ueria conocer las calidades que entraban en-  

la oentr^-l, las existencias en la Ctentral y las que salían de la Cen

tral, p'^ra llegar a manos del ccnsur:mdov,^Sentado este pr incip io ,f u i  

nl i i  en Qomp'^f.ta ..-c un C-u^rdia. ICunioipal, no p'^ra. pie este funciona 

rio r'ecalcnra con su presencia el nombramiento que tengo yo de Dele

gado por la Gestora sino p'^rn que me ayudara en la labor a efectuar. 

Cuando entré e-. la Casa Lactel, no era Luís pnbregas quien entraba,-  

era. el Gestor muniotp~l delegado por el 3r*Aloalde y por la Gestcra-  

y este mismo Delegado es ^uién visit '^ , inspecciona, informa y ataca—' 

ra tambieií, s i  es preciso, jon hidalguía y con honor, porpue el Ges

tor miiníütpa.’l  debe de velar por los intereses d^l líwii^ipio y de to

do el vecindario,^-Luego de mi primera salida, informativa, lamento -  

pro fu--Mámente el ^ue hubiera podido dar un patinado, podéis estar se 

guras que fu é  involuntariamente y en mi actuación est'^ comprobada mi-  

buena f e ,  ^ue no trataba de saltarme a la torera ningun-t diepoeicién  

ningú:- D--oreto vig^.- te en la  recocida de muestras porgue ya sobéis- -  

vosotros que luego de rjo: -ger las farras ^ue a^uel desaprensivo leche 

ro dejara abancnnadas, s i  bien trajimos la leche a i - consisto

r i o ,  este sujeto no ha ;,í ,.q castigado con mulU a pesar de decirnos-  

el parte del ^-^boratorio dfunicipal no se di.ra ni n los ariiamalos.

A-^^ra ^ísn, e^ dia G i ji ioié  la canpañ'^ investigador a y aoorr,panado  ̂-1 -
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Veterinario inszeetor Don j^uis y^m r ,  persona t¿ue no uiereoe un ele 

yio porque qui^n oumppe ocn su deber no tiene por qué oir  palabras 

znlatieras, sino que oiis mani/estao iones son justas y ra îonacLae y -  

quiero testiT.oniar públíon^iente que el grmpo de Veterinarios  

oipcies trababan nnrauillosrmente y han tomado con C,tpetu digo de

tener en cuenta y ser oonooíuof esa laoor ingrata de resolver el -  

problema de la l e ch e^ ^ l io s ,  oalada?'*'ente ¡ han trabajado nuuoho^Si -  

vierais vosotros los análisis de leche que se han verificado en el 

±.aDoratorio municipal y que están registrados en el l ibro o f io ia l j  

quedaríais estupefactos y yo, por lo menos, corno u-estor munictual, 

me congratulé de tener veterinarios en este Municipio de la vaiia -  

y constancia, de estos señores que velan por la salubridad y por In 

higiene de nuestra querida 0¿udad*—Ál din 6, a las ^juatro menos —  

cuarto esta ye en la (Jasa consistorial y el uuardia, señor ¿.larsal, 

tenía las cestas con las botellas,  los precintos eto^ y a las cin 

co menos minutos, en plena carretería, a. muchos k>n, dc yalm^, en —  

oompañia del Sr^y^mar, quien varifloaba las inspeociznes, estaba—  

mos pr^rand  ̂ los carros prooedentes de las vaquerías des P i la r i  y -  

analizan 'C sus leches. Llevábanos iri' ŝ te treinta botellas para sa

car muestras,=^Puirii,os a la Dentral, vimos los depósitos de leche,s£  

lo en uno de e l los  habí' ' leche en condiciones para expender a l o s -  

leoheros y en los restantes el Veterinario Jr,AQuiló nos manifesté 

que la leche de aquellos depósitos estaba aecomisada y el químíco- 

■sr,u'*no manifestó que de aquella leche fabricarían mantequilla.—Lse 

dia v i s i t é  In Inclusa para ver In Isone reo¿oi‘^̂  y era. buen.n, ¿'cro

en ¿'•s lecherías de paqrna.  ̂ poca leche se ouso 1  ̂ Venta»=*juas mues

tras de leche que ootavimos tod^s tenían deas ,.aad y grasa que se 

precisa, Un sólo una lechería, de Son *Jerra, la encontró::zs en ma—  

las condioicnes y el Veterinario rrzarAoípal dio orden para que se —  

diera a los animales y luego del análisis, en e lLaboratonc , se pa

só el diotnmrn a 1 llr.Alcalde quién lo hi^o seguir al 2r.Fi cal d&- 

'i'asas para que sea él quien imponga el correct Ívo ,~  i'o, señores, soy 

partidario de la central ilación de la leche^MUchos creen que centra 

¿izarla equivale a entregarla a una entidad particular para monopo

l izarla  entre aus sucurs-xes, pero he poaico ver que ¿a yeruí'-nd^a -
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de ij'Tur'^aores i leva  ei >jínvroi 5i-jr¿»\tad<?s las entiX\^ ' í/9 i

do de i "3 3nj.icL'’.j. i' de e i i v  e3toy Qoiapietamcnte porh i^a^^^ue  ^^C~
Co ti-

iü /f'ce. pero t'-mni4n sé -¿ue tiay ooiíg'-GíOf^ ue  t e ñ i r - c / : 5 _  Ot’váí 3e
E

aesore'jin y , en o'^moiQ, 1 '- leu/ie 'lue se n'"’ ven: ido cíes-—

creTnrtdn, quw está Otk uno3 ucpó- iúc3 espeotaies y o*0n un xeorero p i'^ 

úisa^ nei Olían oe, est^ leone, no est^ioa teniu^. a  lO :uc voy es —  

que j.eahe‘\‘Ua se expeno^ ni púbiioo esté en, Ins  vi r̂ci-'íns oondielc— 

nes ae sn^uoriaru^T p'^r^ e±ios heinv-: ae a ir igírnvs n ios carnales,  ̂

ios reooysaoras^ n ¿os rnhbuinnLeGf en j í n ,  a todos estos  trafinntee-- 

en ieone y ^n,' 'iiznri33 la leohe y hacerlos cc-nuocir a s'entrni,qu^  

ras que rto. * -porque bien ^stn que &speouien pero que den la mnximn—  

y r^ n t ia  QtuaadanOy porque ei paeuio p^yn ,¡iuy nion est'^ 'ftcra^nc ¿a 

y tiene derecho a ex ig ir  saiiciaa-==^i la ixQSZorn uíg re^ftr--fin en ei —  

nO//í ¿ento en toa^ su n„tplitudy yo uedo a3eg<-r'^r  ̂ in Ĵ̂ tíStorn y -  

ai paeolo de rnl;na i,ue bCuer'^ leahe pucnn^ u no 1'  ̂ tenaré-^jíyo que—  

no cendra porque oon mano dura, a la madrugada, por la tarde, qor 

la noche ■ cuando menos se ^,iense recibirán la v is i tn  los expendedo

res de leohe, la v is itn  del Gestor Uunioip'^1 acompañado á-jl ^eterina 

rio inspector y del Gyt'^rdia Municipal, pensamos iniciar una batalla-  

sin cuartel en beneficio del Pueblo de Palmo-=i^o persigo otra f i n a l i 

dad que serv ir ,  como ciudadano y como Gestor, en la noble tare^ de—  

h'icer ^ue la leohe se expenda en Palma y r.irue de dnico 'alimento a -  

ios niños, a-lo3 ancianos y a los enfermos, esté en condiciones máxi 

mas que se  preoisa-=La Osntralisaoién que ahora lleva la Hermandad,-

según e l  ^eareto de 28 de mnrso de  1944, .Ace que ae faculta a los__

Ayuntc.mtentos par*a organizar los Servidios de preparación ..e leche -  

higienizada y pura destinada al consumo humano,--^d ô ir Hermandad o de 

o ir  Ayuntamiento, en .ste caso es los  mis.7io3,Y yo digo que s i  podemos

hacer lae la centralización total sea un hecho, ojala pueda llegar__

el m'^mento ^ue tengxnos la seguridad de que toda le leche que en.tra- 

en Palma, va a la central y entonces tal vez llegue el memento de ex

pender botellas precintadas, la leohe para el consuno público,=au-n~ 

do ,1 consistorio iuisrq,^ estoy dispuesto a desplegar la Bandera y -



lmha3 con denodo y entusiasmo;, no me oamaré Jamás, es una... tarea in 

grata pero-en compañía de ese fiarán de veterinarios de gue dispone-  

si Ayuntamiento, ^uiero sa l ir  en defensa del vecindario, ^ue no es -  

otra oosa.gue segu.ir ai dictado, el deseo constante de todos qu.ienes- 

se sienten en estos escaños y .,ue velan por.los intereses de toda la 

oiudad.^m pueblo de Palma conocerá nuestras actividades, daré nos a- 

conocer .públicamente los resultados de esta gran batalla ^ue conduce 

al sanermiento.de un alimento al alcance d . todos los ciudadanos sin
^XQ¿po i6n, i>r>

iSu-ííViSff- de QantQ^tar a las manifestaciones del Sr.F^hrsgas —

puesto que .considero la buena fd  con que llevaba a efecto estos s e r -  

yí.-íos, considero fundamentales para la seguridad de que al pií—  

bhuo 1. llegue la leche en buenas condiciones y puesto qvB, además, 

aparte de discutir  si la in^peu jídn que hiso el Sr.Fábregas era o no 

eficaz o era o no autorizada por el Ayuntamiento, me interesa puntua

U sa r  ciertos extremos para mayor clqridad de la Gestora para que __

llegue- también a la población de Palma, ex:uesta a campañas de cier- -  

to sector de la piensa c.n motivo de la incjpecQión d el Gestor Sr.Fa-  

bregns a .a Gentral, .considero necesario como Delegado, dindical de 3 in 

diaatos y Gestor de esta Corporación, sal ir al paso áe una serte de -  

imputaciones que considero fandame?itales poner en ^iaro y 'e v i ta r  oon- 

fúsionismos. Para e l lo ,  antes de en tm r  e\ el fondo de la cuestión,—  

me interesa.poner en ol^ro lo ^ue es. la central: con el f i n  de que se 

te .ga un control exacto de la pureza de la leche que tienen ^ue oonsu 

mir los habita :tes de la población-de Palma, ^e creó en virtud de la -  

Ciroular SQ fechn 19 de.diciembre de 1945 del Dxom^dr,Gobernador -  

Civi 1 de la provinu.ia, publicado' en el B. de la P, de fecha 22 de di 

cié .bre del mismo año, la C o t r a l  Be guiadora «e  Distribución de la —  

leche y en 0 de marzo del año 45, el Bxemo^Sr* Gobernador C iv i l  apro

bó el Reglamento por el cual viene, rigiendo en la actualidad la central 

Reguladora^^esde marzo del corriente año funciona. Iq Central Re¿,uladotr 

ra de di .tr ibuci ónde leche y podemos decir con satisfac - ión que_con 

óxito puesto que ha o onsejuido una '.tejera gr^náist-in .ai la calidad de 

la leche je  ha esp^ndiáo al público durante l o j  meses pasados, lo 

que se ha po~ido Justif icar por los Inspectores yeterinori:.s y por los 

mismos habitantes de Palmn== ; î' *̂ci t̂*ema:^de funci ouatie'it.o de la  central



es ŝ ue todos lo yTVduatar ^s de Isohs ti jnsn  la obligación do srAregov 

todn du íiPOdUQción ■lipeota'tente o por me. i o Se peQOjedores autorizado.. 

expres^Tyjnte p^ra e l lo ,  a la Qentral Esguladorn^ ést'^, después du pns-  

teuriznrlr y oeroiorarse de la pureza, graduación, asó so-no de la den

sidad y grasa de la ".lisma, la reparten pro crcion-^lmcnte. a la.  ̂ leche—  

ri'^s, ruesto : ûe venta naibul'^nte e s t '  ^rohihiSa^=^Lo^ productores 

leche tienen i obligación ineludible de entregar su producción a la—  

Jentral,=Sn la actual ¿dad hay una central P^^guladora d  ̂ la leche —  

radica en 1̂  F 'b r ica  ^de la dociedad »laotel^^ ya uc esta fué  la prime 

ra lue lo s o l i c i t ó  de^acverdo con lo ^staslecido en el Reglamento apro 

h'rdc por e l  sxcmo,tSr»Gobennador, ser considerada como gentral puesto — 

gue r suma las condiciones técnicas y sanitarias necesarias»= ff^actel^^, 

no ti-jne intervención alguna en la gentral Reguladora, sinó ^ue esta di 

rigida y regida por la Hermandad Provincial de Labradores y Ganaderos , 

^ue tiene al fren te  de la misma un Veterinario, Director técnico y otro 

personal téc ico, tambien,=L- a3^tral Reguladora, instalada en ^^Lactel», 

no significa un Monopolio concedido a dicha Sociedad, sírt,o .̂ .:e según lo 

estableoiao en Reglamento podían so l ic i ta r  ser Qentrales Regulado, a^ to' 

das aquellas Industrias pue reuniesen las conódeiones técnicas y ¿le hi

giene necesarias para auaplir la m$sión y podamos decir, hoy, ^ue la Jo 

oiednM Z.L.::.A. h'- .^¡olijitjdo el ser central ü.guladora y por la Hernán 

d-'d de Labradores le ha s i lo  oonoedida su, petioi6n y prob^^blenente den

tro de unos dias e-.ipeíiarn' su fw,o ion't.i tentó .=3ntUndo, después de lo —  

dioho anteriormente, ^ueda d-emostraso ^ue no hay monopolio d .̂ .ínguna -  

olase sino o,,usUos antid-,.i¿s pue reun-n las debida» o .n d U U n ^ » —  

pueden so lio i tar  s..r o ensideradas Centrales p.eguladoras.=^oono Delegado- 

Jináioal provino ia l de Sindioatos y o orno Gestor Hunietpal me interesa—  

manifestar a la Gestora yue es te  Servicio de Centra lizao Un de la leohe

I
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cííín, aon^ l  f i n  de que toda la leohe ae oonauma en la .  debida^^- 

oondioione. de higiene y sandad; ahora que también, para\^aJ.ir al 

Paĉ o de manifestaciones henhas por gentes ^ue desoonooen totalmen 

te el funcionamiento de dicha Central : creyera que se trata de -  

uri negocio de una empresa particular, es mi deber manifestar que- 

la Organización- Sindical y en exp-cial la Her^.nnaad de Lauraaores 

y ixon^áeros, no protege negocios particulares de nadie l im it -ndc -  

se públicame.ten a d ir ig ir  y - e g i r  unos Servicio ,  en beneficio de 

la población consumidora con la maxim̂  ̂ nonraáez y con toda c la r i 

dad y que la organización Sindical, no desde ahora, sind desde —  

sismare , ha cumplido el serv ic io  que tienen encomcaanao con la—  

máxima alteza ^e miras y con una horrndez puesta de manifiesto en

todos sus actos.=^Y p'^semos a la fundamental cuestión que es l a __

que ha dado lugar a interpretaciones erróneas a su_.Osioi ones f a l 

sas de no comprensión m t - c  el Ayanta.miento y la nermandad Frovin 

aial de Labradores y Ganaderos, y como prenisa fundamental quie

ro hacer una petición  a la Gestora para desvirtuar la. er:’óneo de-  

las interpretaciones que se ha dado a la actual situación de la s -  

ú .sa s .^ La  Cestero se pronuncia en pro de la Cmvralización o en

contró de la misma?. Si se pronuncia en pro de la Central ización-  

Qontínuara la üetinandad jrrovinci^l úe i,' 'brmlorQS y Ganaderos preo 

isup^n.-ose del Servicio que tiene a su cargo con la colaboración —

i ûe le preste el Ayuntamienuoj de lo centrar io acudírem^os en 3u__

plica al Sxcm.0,3r,Gobernador C iv i l  para que se estudie  tis nuevo__

sistema pnra asegurar que la leohe que se aonsumn en la población 

reúna las condiciones de sanidad e higiene necesarias,

ALOTt'xo ore^ que en benef icio deí consumidor es conveniente que—  

continúe la centralizació , Me adhiero a la centralización, a la -  

pregunta que ha hecho e l  Sp.I^otger,

CAl'íEzLAo: Para contestar a la preguiuta del Sr.potger, J!o creo que 

1  ̂ actuación i p ^ i , u,e¿í''rao l xau'  ̂ hast'* este momento se haya -

Áiegaao ni c onveitoVniento de proniinGí^rse en pro o en cj-ntr^ ae -  

1'  ̂ Gentrnliz^aión, za „Usión niUnicL p'^i es de inspeccionar p^r^' —  

que llegue consv. -o publico, con, i^ s  deoíd'iy' condicio/íes de S'-*-

■«
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.̂o'jnóríiioo p'^ra a^oi.dipnv^j la o^ntr*'*ii^<^otvn o oouzm me ^í,,trni£
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y pr^ütar la ooi'^uor''Qión ¡¿ae ei *3'r*Hotger int<sresrt jue ti ' 'n ' j  ¿ííê n—  

ppQ y se de es.'/ier'^r en proseguir, ján la úrAoa forra'^ ine ^ueae - - -  

prest'^ri'^ es en la foni/i» de inspeo • iijfi ês en ir» aentr^^lf afínes de e « -  

t'^ar í?»v ella , r en ei ôiiienuo ae - '^lir de la CfSn̂ or l̂ y yo '^ñ'^dirín -  

níás, pnr^ S'^iir ^1 paso a est'^ Q' '̂:íu^n''y guitias ‘-febid'  ̂ a into'^—

pret ' ’Qióny oreo ^ue nast^  ̂ serL'- ocn,v-:f. iQ>̂  te i'ue la in^beootón llegue  

 ̂ loo :.‘roauotoB qu- hay en x» íxontr^x y qixe se puolCquen los res.iU 

É«ao ' de xas inspecciones, heoa^s oon 'arreglo áereano, ureo que i '» -  

ifíáxiuiá uoxauoraoión Ûk2 pueae prest'^r el Ayur^tan ¿ento a la ^¿ermandaa 

de u^jrnd-.'rcs y al yúulloo en yaner^lf per cuyos intereses d ebemos -  

uexar, es oox'^borar oon ínspeco ¿unes, antes, despuds y en In jentral  

y s i ,  efeotivatnonne, del 'oi '^iisis y u e i  estuaio que se h'^ga ae ios—  

proauotos que exiszan en i ' -  ijenvral resulta ,ue la xeohe sale en —  

üuenns GOTvlxciones, entonases, rat ¿ftoaao nuestro ueseo, s-^«e¿y—  

íi'^r ¡t,a3iin ei rn'*xímo a los que de la (jentral hasta afuera adulteren -

la ±ecne, nuego ¿>r*HoCyer ' ŷucte luía QOitiprob-^uo seie__

as la (jentrai en auen^a oondioiones y esto próoi-mauo xos Quatro -

uientoc, que se^'^noione a los  '^uulterauores, sentattdo xa mano a ___
quien se/í gx aauitcriaaor,

HcüXjjHR: SfeepivaM^ente, en íjet„j,r^l ,*u nay inoonven tirite por parte^ 

ue ir. Jism -,.a a d  ae i.r,úraáores que ae efectúen lr,a insoeccionec y rsv^  

shanes.uoc  pe.o funúr .̂^cntr, . .en te  qne.se

n.oo V crr.-..-oitr,do, con arreglo a i -  ^ey. ,iae,«-^s, cegf-n ta marifestr,.áo 

ei .ir.i'áureyr,a, con m s  inspe.cionea que nizo el na queaaclo-

■jstr do ¿„o in xec.i.0 que hacía reui.éa ±ns uenians aonaícionss de__

nígi^ne y saluoriaad, aencíoaa y grasa.-Si la Cestera oree que el ai¿  

tema es bueno y puede producir beneficios a la población tengo que ro 

garle prreste su colaboración; que por los ..nspectores reur.Ui pales ve
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cerinarios se pr^oearv. .  xas. inspeooiones r.rUnen.ves.qae loe Agentes áe 

A ró í t r ío -  e.ntr-olen las a.vr^a^s ae x^ icohc y gue „or la .xuaraia ^uxn-  

oipr,i-ae inspeaeíone átarimienve en xas leohsrias y exigier - ’n i - a  gue- 

Sir-uen a avnúoUío  i -  ^iitori ión áe i -  Uenzr>al.=La ríevr.andad Ce adora

dores tiene a s u s e r v i o io  un veterinario, táonioo gus rige  el fu n o io n a -  

miento de la jentral y ouida diariamente de que a l l í  no salga un gramo de 

leche ^ue no cumpla las conciaones, puesto que ha dicho que la l .che  —  

<̂ ue había ai In ¿Jentml reunía........

P'^bregas:un depósito s i  y otro gue el Veterinario di jo  que estaba dsxomí 
Soda.

Rotger; Puesto que no tenía que salir  a la calle ,  la de la calle reunía

las aoncicio’.es. Interesa hacer constar para ^us la prensa lo recoja,que

según la inspección efectuada a la leche que había en la Jentral reunía-  

las Qondioiones,,.

Fabr^gasLa de la primera ve¡¿ .¿ue estuve^ en la v í j í t c  inforfnat iun, las__

muestras ^ue yo reoogi,  puedo asegurarle que las muestras estaban en ma

las ooniAoiones, pero ^iie no tengo ninguna prueba* fehaciente para hao.er- 

lo recalcar orĝ ue no fud con los requisito^. Ahora, ai la seg nda v i ^ i -  

ta que efectuJ en compañía del Veterinario y las _̂ ue haga si la Gestora-  

me lom permite, s e r 'n  a base sie-.ipre del veterinario , en esa había un de 

pósito ^ue estaba en buenas condiciones y a los otros el 3r,AQ~ i ló  digo-  

que estaban áeoomisados,,

Rotger: i ûe es el Director tóonico

Fabrsgns: justaba presente el Pomar,podemos recabar * ,

Rotger: Me interesa hacer un ruego a la Gestora, las inspecciones las 

haga la Alcaldía por m.eáiación de los Veterinarios municipales» 

Presiáente:No puede estar el Aloc.lde en todas partes.

Rctgeriue delegara en los inspectores Veterinarios,

Presidente:Eace la inppeccidn un veterinario pero si quiere asis t ir  un de 

legado de la Alcaldía puede,

Qañellas: lio puedo compartir el. c r i t e r io  del Sr.Rotger de. que la Alcaldía, 

no pueda delegar algún Gestor o en cualquiera de los Gestores pero, ¿'i de_s 

de, el momento en' ^ue se admite la posíblidaá de la inspección por loe jn^ 

pectores veterinarios, vendríamos a prohibir fueran aco.ipañados por. un 

legado de la Alcaldía. Ahora lo que-quisa ha jxerido decir es que no sea 

un delegado permanente dno  que puede delegar en quien le  paresca a s i s t i -

i
ir
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d¡03 ds los inspsütop^s m.-.níoipal^s .̂ara ¿ue no pareoi^sen inf..r'iores - d i 

go inferioridad  d - aondioiones,

Rotger: J1 Jr^jañellas ha interpretado lo  .̂ lie he querido deair, no se

f i j e  un Gestor permanente <jino que el Aloald<> delegue -n el Gestor que —  

q iera /ara que vaya aooni^añado .e los Tnspeetor^s,

Fuster: Siendo funoiones de la Áloaldia es quien debe f i ja r l o ,  eso ser ia -  

cortar atribuci oiies al Alcalde.

Rotger:Gomo hv.bo un acu/erdo yo pido que no se designe a uno sino que—

el G r .A lo ' lde  quiera.

g^s: Puesto que la disposio idn de la Oehtralisnción de la l<^che, de -  

28 de marso de 19¿-4, faculta al Ayunto liento para, asu .ir  los serv ic ios  de-  

preparación de leche destinada al oon^wiom humano el Ayunto/ liento creo que 

es ^uien debe organisarlo para celar por la salud de la población y creo—  

q.e se puede tomar en consideración prtra ver si esta centralización  puode- 

llegar a ser  municipal izada, 

presiden te : Sera tema gara estudiarlo.

Rotger:Si la Hermandad de Labradores ha montado este serv ic io  ha sido por 

que los Ayuntamientos anteriores no han querido montarlo y esta dispuesta 

a hacer entrega hoy mismo al líunisipic de los serv ic ios  porgue no le  irro 

Qa más que per ju ic ios .

Aioy:P - ‘T*a hacer constar ^ue el análisis’ de la muestra que tomó el Sr.pnbre 

gas el día 31 carecóa de valor por no haberse tomado las muetras en debida 

forma y como debí'i hacerlo.
I

F^br.^gas:Sn principio  no.

Aloy:Ade,.<,^3, oómae es una insignif ioanc ia, s i  trajeran los datos v e r ía n __

■que una de ellas es tan positiva en densidad y grasa que casi parece un ah 

surdo, que ±a desnotada, por .ue segúi el análisis da el rendimiento de 1C27 

por 2 's  de grasa cuando todos sabemos _¿ue la desnatada no lleva mas —

o Gor/--̂  que se dtó por mala, es una in^ignificanci g porgue lo-
á



grnsa llega g. lo que estipula la legislnoi^n y In densidad sólo es oues-

tidn de milési'na^ porque lega a 10B7^2 cuando sabeaios ^ue hay v-cas re__

oión ord^fíanndas que no dan esta deiisidad.

Fabregas: Puesta que la leche descremada tiene ^ue teñirse, pregwito:por  

■̂ ue no 3  ̂ tiñe?,

Rotger: La Inspección Veterinaria municipal tiene obligación de hacerla 

teñir.

Presidente: Para resumir. Parece que la opinión general es que el Ayunta

miento se mués re partidario de la centralización , Yo creo,no es el  ___

Ayuntamiento,personojÉente creo que la centralización es .na ventaja como 

es una ventaja por ej&aplo, la centralización de la matanza en los mata~- 

deros, donde están los -eterinarios que inspeccionan las reses y 1 carne 

a la vez, si la leche no se centraliza viene a ser  como un matadero clan 

destino. Desde luego, desde que oáyipola Alcaldía y antes de que fuera la 

centralización y después de haberla, una de las cosas que mós me ha preo_ 

aupado ha sido precisamente el perseguir a. los adulteradores,basta ver -  

las multas que me he v isto  obligado a imponer^ y en este sistema pienso —  

seguir porque p(.r encima de todo esté  la salud, 'jreo conveniente la oen-  

tralizaoió  o .n lo inspección debida y como ha dicho muy bien el .Jr.Oañe 

l ia s ,  la colaboración no es sglament<:, que ,_a tiene p^ra e l lo  órdenes la 

Guardia Urbana de exigir y áecomisnr toda la leche que entre y no vaya a 

la central, sino con unas inspecciones porgue - i  día que la gente esté—  

convencida que la leche se in,speojiona <sn la Central, ¿u  ̂ sale con las -  

oondicion.es debidas de la Central, esta corriente que puede haber de h,os_ 

til idad desaparecerá,=j¿stoy conaencido que con Xa l^ohe centralizada la~ 

m'-yoría de los habitantes de Palma tomar'n la leche mej^r ¿uc antes,Digo 

la mayoría por>^ue hay una minoréa, insignificante, jUe sale per

diendo con esta centralizaci én. Son estos señores -jze bien porgue tienen 

una finca propia o porque tienen confianza con un huertano, beben la 

leche mejor jjie la ^ue tomarán y pregunto yo; Y la gente de la ca lle  del 

Socorre y Santa cruz, que no pasa ■̂or ninguna i :speceión' y tomab'ti ayua- 

sucia?. DI promedio es mejor y no hay duda de e l lo ins is to  en que haya 

una vigilancia y ruego a la Hermandad ^ue no considere vejatorio ni des

pectivo, ni humillante la inspección y ^̂ ue de la misma manera, cuando 

el Ayujit''’miento al hacer una obra delega en un Gestora para que la inspec_

i
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argamasa, porqii’j^'^ue ma ■ puede dese- r Q_uien vende un

^U3 se le dé un oertifioado de'elif!^, — lio hay hostilidad y "'tanto es-

as {  oue cuando si a rai¿i de estas inspeoeiones ^ue habéa cierta  hos

tilidad en algún periddioo contra la ceatralizaciéi^, encargué al Ve

terinario Sv^omar ^ue publicara un artículo en defensa de la centr^ 

lisacíén, Hl artículo  ^ue se publicó en ’fBaleareSf’ hace dos dias,no-  

tuvo por c ierto  la claridad ^ue esperaba*—Para acabar creo ^ue esta

mos conforme en la conveniencia de la  centralización y en la conve

niencia de las inspecjiones y en la conveniencia de la cooperación -  

puesto .¿̂ e estamos todos conforme y no nos guía mas c¿ue Palma esté—  

abastecida*

Rotger: jomo he dicho antes, la Eemiandad no se co ' sidera humillada, 

sino todo lo contrario. Je considera muy honrada, al ver gue la Cor 

poración Municipal se preocupa?. Lo ¿ue desea es ^ue mañann y tarde -  

se inspeccione, por los inspectores Veterinarios, la leche para .^ue- 

éstase reparta con las debidas condiciones de higiene y salubridad*- 

Pabregas:Por haber censurado mi actuación, propongo me sea aceptada- 

por la Alcaldía mi renuncia al cargo de Gestor,

Onñellas: ji^ncuentro yue la petición  del 3r*Fabr3gas es extempor'nea- 

y no oreo haya en el ávAmo de los Gestores desautorizar las gestio—  ■ 

nes del ,Jr*Fébregas sino que reconocemos ^ue ha actuado con mucha —  

energía y ha habido una cuestión de interpretación, de si ííc¿ne ^ue- 

qv£dar como delegado permanente o sí la Alcaldía queda facultada pa

ra delegar en quien quiera* lío creo haya sido censurar ni c r i t ica r—  

la actuación del Sr*Fabrsgas que reconozco con la ‘•'idxima buena f é . —  

Joy el primero e\ reconocer -  ái^o en suplicar que reoonosoa el S r , -  

F'bregas la forma de delegar, incluso en el Sr.FÓ'oregas, en el msmei

to que la Alcaldía lo considere ú t i l ,  y no altera en nada la sitúa-----

oión salvo que seguir manteniendo la Alcaldía su función privativa* -  

Puego que r e t i r e  esta propuesta gue a todos molestaría porque es una

mala interpretación*--- por malQf ea una in a ig n tf io n no ia  porqua i/i-

h



Aloy: Pnra adherirme a la propuesta del Sr. Camilas.

Rotger: por mí parte oree el Sr.Fabregqs ^ue ha M b id o  oensuras

no ha sido más que reoonoGíendo su buena voluntad e t-nterés de qi& -  

á nionmetite llevado por' este espíritu, de buena voluntad de que las -  

Qoaas se hiQíesen bien, en la primera ins ecoián que ra a lU d  no - -  

se áid Quenta que existían unas disposioíones legaéea y espero 

tambien la re t ire ,

P 'íbregasugr -dezoo la atenoián. Pero quisiera deairles por jue miran 

la primera v is ita  y no las demás. Cuando en el disourso dé esta ma

ñana he dicho ¿ue podría ser  un patina¿^o pero sin deseó de herer a -  

nadie.

I - r e s i d e n t e D e b e  darse por snitisfeoho osn las palabras que se han- 

pronunGíado a su favor y nada mác.

TJC
3e oreoogen ruegos del Sr. ^^puído hace uso de la palabra el -
C'^ñellas» ' Cr.Cañellas y dice: »pnra hacer un ruego'

:iUe tenía preparado y ^ug ya anuncié al Sr. ,adal.Sn prt:ier lugar pa 

ra hacer constar mi satisfaccién por la recaudación de arbitrios de 

la. Plaza mayor del Mercado de Santa Catalina, por la de aves en e l -  

mss de mayo del corriente año en que se realizaron ingresos bastan

te mas elevados, o sea que si mis datos nos son equivccadcs, Gj. pro 

medio arroja una cantidad de 43.CQC pts. siendo que en mayo se in

gresaron 1C3.C00. Por tanto yo q’-e en una ocasión interpelé a la Co 

misíén de Arbitr ios ,  soy el priniero en recconocer su actividad y f e 

l i c i ta r  l e . - -  Ahora han llegado unas (¿uejas que quiero trasladar a lo 

comisión de Arbitrios, Tengo el recibo del CsQ-retario de uia instan 

c ío  de 22-12-45, respecto al decomiso de un cerdo y al depósito de-  

2QC pts, de 1945. Fasta ahora no se ha resuelto y hay un depósito—  

de 2CC pts.  por una defra.udación de un arbitrio  de 2 pts. por ins—  

pección Sanitaria que no se ha resuelto.=liay otra instancia de 2C -  

de mar^o de 1946 de Miguel Nadal 'J'ayol, referente a vinos y oreo —  

que también está pendiente y agradeoby^UqUé' se resolviera y después 

interesar de la comisión de A rb i t r io s  que examíne a ver Jo que ha—  

pasado goíi lo^ ' î stintcs expedientes de defraudaCi4.n en  ̂u  se iirt-- 

Cecor isarlo e'ise. es,uiciijbK.ias, jta, cuyas bieioleta^ y —

í.-r. que devolverse o sa l ir  a subasta. Tengo entendido que se h a n -----



A . 2 . 2 6 t ó l 5 ^ ' '  ?>  Tf-. ■ í.
<  5% , ir ‘.iA **  V  ^ .

2̂>

hecho distintos decomisos salido a subasta, no saben donde -

están, ruego se examinen 'estos puntos porque produce mal efecto para —

los intsreS' 'dos a ^aienes se les  deccmísd obfstos y no saben nada ni-----

cuando se les  devolverd^^tra cuestión es Ir de los ingresos, de la r*e- 

cauáación de Ir i-uerta de San Antonio y Aueniáa rué ya d i j e  que se estu 

di'ira en que forma se hacen para evitar alguna defraudación que pareoe-  

» ha existido y nada mas,

iindal:La jomisión va a preocuparse de estos asuntos y a su debido tiem

po se le o o n te s t - r ' ,

FÓbregas:Ay&r as is t í  en v is i ta  a m̂ ĵ de treinta tahonas, sólr en cuatro 

pude comprobar la fa lta  de peso o dado aviso

"  en este estado ; no habiendo otros asuntos de ^ue tratar sin que—  

ningún otro señor quiera hacer uso de la palabra, el dr^presidente svê n 

do la. hora G'^torce y 'd iez  minutos, Isvr.^ta la sesión de i pue se e x t ‘.en 

de la presante acta en se is  cuadernillos de papel sellado de la olase -  

7  ̂ náieros d,361.ClO-d.BCl,Cll -2 ,OQl,Cld~d.SSl,Cl3-¿, :jGl,0l4 j  2,261,015, 

áebidamen te reinteqrrdas sus segundas partes, que fir^:‘>n todos los asis

tentes al acto y de que yo C23TIFI^C:

iUl f t̂ J-¡ ,

iÍ
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'>n 2 . . .  jiud'H2 da pnlTirr. <ie lí^llc7‘Qaj I., l'-' provino.i^ d j Dnl^n

res, siendo 1- hcr^ c.'.ce y treintr^ miniit:-. d^l din o'^to) lOstO-

de mil novecientos ovnrent- y s d j ,  ,.e ccn^tit en el j - l ó s  de Jesio 

nes de est'^ S^sn Donaistorinl, bnje In Ir~jJi, -.ncin :.¿1 Jr^AlQ-lde Don- 

c7U''?'i j o l l  Pixster, ni objeto de celebrnr sesión rd ¿nnrin e¡i pri..ern —  

c ^nvccntorin habiendo tr'^r^sjurridc quince minutos sin que haya nume

ro suficiente de señores vecfiles p'^r'* ' joder celebmrl 'y, habUndo pre—  

sentado excus- le ja l  loe jae h^n dejado aei.^tir, procsde r cunirse -  

c:¿ nuevo en se; '̂jMda el préxi :: viernes, d.ia a¿<ŝ  s^i^ de los eorrien  

tes, en segunjia y n la misma .cm.

-L

Jecre tt ¿c,


